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ABSTRAK 

Elvin Indah Fatmawati, 126102202240, Waithood pada Generasi Milenial Ditinjau 

dari Perspektif Fenomenologi (Studi Kasus Kecamatan Donomulyo 

Kabupaeten Malang), Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas 

Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 

2024, Pembimbing: Dr. Syahril Siddik, S.S., M.A. 

Kata kunci: Fenomenologi, Generasi Milenial, Waithood. 

Banyak generasi milenial yang ada di indonesia memutuskan untuk 

menunda pernikahannya. Hal ini dibuktikan dengan penurunan angka pernikahan 

di Indonesia yang mencapai angka 3, 73% dibanding tahun sebelumnya. Gerakan 

generasi milenial yang memutuskan untuk menunda pernikahan disebut dengan 

waithood. Gerakan waithood menunjukan adanya transformasi sosial yang 

berkembang di masyarakat. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Apa penyebab generasi 

milenial melakukan waithood di Kecamatan Donomulyo Kabupaten Malang? (2) 

Bagaimana pandangan masyarakat Kecamatan Donomulyo Kabupaten Malang 

mengenai generasi milenial yang melakukan waithood? (3) Bagaimana waithood 

pada kalangan generasi milenial di Kecamatan Donomulyo Kabupaten Malang 

ditinjau dari perspektif fenomenologi? 

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan yang 

merupakan jenis dari penelitian kualitatif untuk meneliti suatu peristiwa atau 

pengalaman dari subjek penelitian. Metode pengumpulan data yang digunakan 

dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Selanjutnya, 

peneliti melakukan analisis menggunakan kondensasi data, penyajian data, dan 

penarikan kesimpulan. Dalam mengecek keabsahan data menggunakan teknik 

triangulasi. 

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Penyebab generasi milenial 

memutuskan waithood, pertama, faktor ekonomi, dimana generasi milenial masih 

memikirkan ekonomi untuk membiayai kehidupan anggota keluarga. Kedua, 

memprioritaskan karir sebelum menikah. Ketiga, mengejar pendidikan. Keempat, 

kesiapan mental generasi milenial yang belum siap menjalin kehidupan rumah 

tangga. Kelima, faktor trauma yang dimiliki oleh generasi milenial disebabkan oleh 

pengalaman kurang menyenangkan dan ketakutakan pada hal-hal yang belum 

terjadi. (2) Masyarakat di Kecamatan Donomulyo tidak mendukung adanya 

waithood karena menganggap seseorang yang berusia tujuh belas tahun ke atas dan 

tidak melanjutkan pendidikan disarankan untuk segera menikah. (3) Dilihat dari 

konsep because motive generasi milenial memutuskan untuk waithood karena 

masalah ekonomi dan pengalaman pribadi yang mengakibatkan trauma, selain itu, 

dilihat dari konsep in order to motive generasi milenial juga memprioritaskan karir 

dan pendidikan sebelum menikah, di mana mereka memiliki harapan untuk 

mencapai keberhasilan karir dan stabilitas ekonomi sebelum memasuki pernikahan. 

Selanjutnya menurut K.H Husein Muhammad menyatakan bahwa waithood boleh 

dilakukan jika belum siap secra mental. Menurutnya setiap individu berhak 

menentukan waktu pernikhan yang tepat tanpa mengikuti norma usia tertentu di 

lingkungan masyarakat. 
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Many millennial generations in Indonesia have decided to postpone their 

marriage. This is proven by the decline in the marriage rate in Indonesia which 

reached 3.73% compared to the previous year. The movement of the millennial 

generation who decide to postpone marriage is called waithood. The waithood 

movement shows a social transformation that is developing in society. 

The problem formulation in this research: (1) What causes the millennial 

generation to wait in Donomulyo District, Malang Regency?, (2) What is the view 

of the people of Donomulyo District, Malang Regency regarding the millennial 

generation who practice waithood?, (3) How is waithood among the millennial 

generation in Donomulyo District, Malang Regency, viewed from the perspective 

of phenomenological?. 

The type of research used is field research which is a type of qualitative 

research to examine an event or experience of the research subject. The data 

collection methods used in this research are observation, interviews and 

documentation. Next, the researcher carried out analysis using data condensation, 

data presentation, and drawing conclusions. In checking the validity of the data 

using triangulation techniques. 

The results of this research show that: (1) The reason why the millennial 

generation decided to wait is, firstly, economic factors, where the millennial 

generation is still thinking about the economy to finance the lives of family 

members. Second, prioritize your career before marriage. Third, pursue education. 

Fourth, the mental readiness of the millennial generation who are not yet ready to 

have a home life. Fifth, the trauma factor experienced by the millennial generation 

is caused by unpleasant experiences and fear of things that have not yet happened. 

(2) People in Donomulyo District do not support waithood because they consider 

that someone aged seventeen years or over and not continuing their education is 

advised to get married immediately. (3) Judging from the concept of because 

motive, the millennial generation decided to wait because of economic problems 

and personal experiences that resulted in trauma. Apart from that, judging from the 

concept of in order to move, the millennial generation also prioritizes career and 

education before marriage, where they have hopes of achieving career success and 

economic stability before entering marriage. Furthermore, according to K.H Husein 

Muhammad, waithood can be done if not mentally ready. According to him, every 

individual has the right to determine the right time for marriage without following 

certain age norms in the community.  
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 الملخص 
، الَنتظار في جيل الْلفية من منظور ظاهري  ١٢٦١٠٢٢٠٢٢٤٠إلفين إنداه فاطماواتي،  

، كلية الشريعة الَحوال  الشخصية(، برنامج دراسة   دراسة حالة لمنطقة دونوموليو، مقاطعة مالَنج  )
، المشرف: ٢٠٢٤والعلوم القانونية، جامعة السيد علي رحْة الله الإسلامية الْكومية تولونج أجونج،  

 .د. شيهريل صديق، بكالوريوس في الْدب، ماجستيْ
 الكلمات المفتاحية: الظواهر، جيل الْلفية، الَنتظار. 

قررت العديد من أجيال الْلفية في إندونيسيا تأجيل زواجهم. ويظهر ذلك من خلال تراجع 
مقارنة بالعام السابق. حركة جيل الْلفية الذين   ٣٧.٣%معدل الزواج في إندونيسيا والذي وصل إلى  

في  يتطور  الذي  الَجتماعي  التحول  الَنتظار  حركة  تُظهر  الَنتظار.  تسمى  الزواج  تأجيل  يقررون 
 المجتمع.

( هي:  البحث  هذا  في  المشكلة  منطقة ١صياغة  في  ينتظر  الْلفية  جيل  يَعل  الذي  ما   )
( ما هو رأي سكان منطقة دونوموليو، مقاطعة مالَنج، فيما يتعلق ٢دونوموليو، محافظة مالَنج؟ ) 

 منطقة في الْلفية جيل بين  الَنتظار إلى النظر يتم كيف(  ٣بجيل الْلفية الذي يَارس الَنتظار؟ ) 
 ؟الإسلامية والشريعة الظواهر منظور  من  مالَنج،  محافظة  دونوموليو،

نوع البحث المستخدم هو البحث الميداني وهو نوع من البحث النوعي لفحص حدث أو تجربة 
لموضوع البحث. وأساليب جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي الملاحظة والمقابلات والوثائق.  
بعد ذلك، قام الباحث بإجراء التحليل باستخدام تكثيف البيانات، وعرض البيانات، واستخلاص 

 نتائج. في التحقق من صحة البيانات باستخدام تقنيات التثليث.ال
( السبب وراء قرار جيل الْلفية بالَنتظار هو، أولًَ، العوامل ١وتظهر نتائج هذا البحث أن: )

يفكر في الَقتصاد لتمويل حياة أفراد الْسرة. ثانياً، حددي الَقتصادية، حيث لَ يزال جيل الْلفية  
أولويات حياتك المهنية قبل الزواج. ثالثا، متابعة التعليم. رابعاً، الَستعداد العقلي لجيل الْلفية الذي 
لم يستعد بعد للحياة المنزلية. خامساً، عامل الصدمة الذي يعيشه جيل الْلفية سببه التجارب غيْ 

والخ ) السارة  بعد.  أشياء لم تحدث  الَنتظار لْنهم ٢وف من  دونوموليو  الناس في منطقة  يؤيد  ( لَ 
تعليمه ينُصح بالزواج يعتبرون أن الشخص الذي يبلغ من العمر سبعة عشر عامًا أو أكثر ولَ يواصل  

انطلاقا من مفهوم الدافع، قرر جيل الْلفية الَنتظار بسبب المشاكل الَقتصادية  (  ٣على الفور. )
والتجارب الشخصية التي أدت إلى الصدمة. وبصرف النظر عن ذلك، انطلاقا من مفهوم الدافع، فإن 
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جيل الْلفية يعطي الْولوية أيضا للعمل والتعليم قبل الزواج، حيث. لديهم آمال في تحقيق النجاح 
الوظيفي والَستقرار الَقتصادي قبل الزواج. علاوة على ذلك، وفقًا لكياي حسين محمد، ذكر أنه 

اسب للزواج دون يَكن الَنتظار إذا لم تكن مستعدًا عقليًا. ووفقا له، يحق لكل فرد تحديد الوقت المن
 مراعاة معاييْ عمرية معينة في المجتمع

 


